

Sección: Medicina

15/12/2016

El CECOVA reclama presencia de enfermeras especializadas en el Pacto por la Salud Mental

Título: Europa Espanya Espanyol

Con motivo de la firma del acuerdo para poner en marcha un pacto autonómico por la salud mental en Valencia, para que Igualdad y Sanidad trabajen en conjunto por una atención integral social y sanitaria de las personas con enfermedad mental, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha solicitado que, tanto en el desarrollo como en el propio pacto, exista presencia de enfermeras especializadas.

"Tras la presentación de la Estrategia de Salud Mental 2016-2020 y la última Oferta Pública de Empleo en las que se ignora a las especialistas en Enfermería de Salud Mental, desde el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) animamos al Gobierno autonómico a que concrete con cambios la gestión de la atención en este ámbito teniendo en cuenta a todos los profesionales implicados y especializados", afirma el Consejo.

"Desde el CECOVA queremos ofrecer nuestra colaboración y hacemos expresa la demanda una vez más de que se cuente en toda esta labor con el papel esencial de las enfermeras especialistas de Salud Mental para abordar el trastorno mental grave, la atención domiciliaria, la atención a los cuidadores de personas con trastornos mentales y en la coordinación con los centros de Atención Primaria", determina la entidad.